

Führung im Stadtmuseum Traiskirchen am 9. März 2025

Vorab ein recht herzliches Dankeschön an Günther Gutmann, der sich bereit erklärt hatte, für uns die Führung zu übernehmen.

Seine launischen und profunden Kenntnisse ließen die geplanten 2 Stunden wie im Flug vergehen. Es war so interessant und umfangreich, dass wir vereinbarten, einen 2. Termin in den etwas wärmeren Monaten zu organisieren.

Es war eine Handvoll Mitglieder gekommen, die auch an einem Sonntag Interesse am Stadtmuseum bzw. Feuerwehr-Museum zeigten. Schön, dass auch einige Gäste mitgekommen waren.

Der Club übernahm den Eintritt, Besitzer der NÖ Card schonten die Clubkassa.

Gerhard Schützl